



## “No es tiempo de regatear nuestra solidaridad y la unidad nacional”, afirma Monreal ante las medidas de EU contra México



El coordinador del grupo parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, hizo un nuevo llamado a cerrar filas en torno a las decisiones de la presidenta Claudia Sheinbaum ante el anuncio que hará el mandatario estadounidense Donald Trump.

Antes de clausurar la plenaria de Morena, destacó que “políticamente, no es tiempo de regatear nuestra solidaridad y la unidad nacional”.

“Hacemos un llamado a las distintas fuerzas parlamentarias, para que reflexionen sobre el momento crucial que está viviendo la nación, y valoremos en conjunto lo que significa la frase 'la patria es primero'”, arengó.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		01-02-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

La clausura de los trabajos de Morena se adelantó un par de horas luego que Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Economía canceló su participación para dar prioridad a la estrategia del gobierno de México frente al gobierno de Estados Unidos.

Más tarde, Ernestina Godoy, consejera jurídica, también se disculpó con Monreal Ávila para acudir a la plenaria.

El líder de Morena explicó que el manifiesto, fue redactado minutos antes de haber sido presentado a la su bancada, en el que se reitera que “el grupo parlamentario de Morena apoya de manera decidida, contundente y firme las decisiones que tome la presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo”.

“Ante el anuncio que realice el día de mañana el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, en relación con la política arancelaria. Nuestro país se encuentra económicamente fuerte para resistir y responder a esta acción unilateral del gobierno estadounidense, que daña a todos los países de nuestra región”, demandó.

Monreal Ávila exigió “anteponer el interés nacional sobre el interés partidario o de grupo”, y pidió a los diputados de Morena suscribir el documento. “Vienen horas decisivas para la nación mexicana y todas y todos debemos estar a la altura de lo que México necesita”, apuntó.

Antes de retirarse, instruyó a **Sergio Gutiérrez Luna**, diputado presidente de la Cámara de Diputados a dialogar con los grupos parlamentarios con la intención de que se sumen a esta convocatoria.

<https://latinus.us/mexico/2025/1/31/no-es-tiempo-de-regatear-nuestra-solidaridad-la-unidad-nacional-afirma-monreal-ante-las-medidas-de-eu-contra-mexico-133942.html>